



# 野木小だより

平成30年3月16日  
— 第12号 —  
野木町立野木小学校長  
生 沼 房 子

## 1年間大変お世話になりました



体育館南側のハクモクレンが純白の花を咲かせ、春の訪れを感じさせてくれます。平成29年度もいよいよゴールとなりました。19日の卒業式には14名の6年生が元気に巣立っていきます。5年生以下の児童たちも全員無事に進級できます。これも、保護者・地域の皆様にひとかたならぬご協力をいただいていたお陰です。誠にありがとうございました。

この野木小だよりも今年度最終号となりました。多少なりとも本校児童の理解のためにお役に立てましたでしょうか。今後とも引き続き野木小学校をよろしく願いいたします。

## 「野木町スタンダード」とは？

前号の学校評価に関する記事で触れた「野木町スタンダード」についてご質問をいただきましたので、改めてご説明いたします。

「スタンダード」とは、基準や規範などという意味で使われており、この「野木町スタンダード」は小中学生共通の約束事として平成28年度より町内の全校で取り組んでいるものです。

### 【野木町 生活の約束】(生活スタンダード)

- ・「いつでも、誰にでも、何度でも」のあいさつを心がけます。
- ・時と場に応じた言葉遣いを心がけます。
- ・時間を守って行動します。
- ・友達を大切にします。
- ・交通ルールを守り、安全に気をつけます。

### 【野木町 学習の約束】(学習スタンダード)

- あいさつ** 授業の始めと終わりには大きな声ではっきりとあいさつをします。
- 姿勢** 正しい姿勢で話を聞いたり文字を書いたりします。
- 学習準備** 机の上や中の整理整頓をします。
- 発表** 指名されたら返事をして、最後まではっきりと話します。
- 読書** 進んでたくさん本を読みます。
- 家庭学習** 家でも毎日学習に取り組みます。  
～～簡単なことから徹底を図っていきます～～

## 今までありがとう…6年生を送る会

2月23日(金)に、児童会行事「6年生を送る会」が開かれました。「6年生に感謝の気持ちを伝えよう」「6年生にとって心に残る楽しい会にしよう」というねらいのもと、3～5年生の代表委員が中心となって計画し、学年ごとに分担して準備を進めてきました。

3年生は会場の飾りを作り、それを4年生が会場の多目的ホールにきれいに飾りつけ、プログラムを作り、5年生は下級生みんなからのメッセージ入りプレゼントや看板を作りました。

当日の入場エスコート役は2年生、退場エスコート役は1年生です。1年間一緒に過ごしてきたなかよし班のかわいい下級生にエスコートされて、6年生たちもとてもうれしそうでした。

実行委員長(5年女子)がしっかりとあいさつをした後、校内9つの会場に用意されたワークショップ型ゲーム活動を、なかよし班ごとに回って楽しみました。空き缶射的や風船バドミントンなどの楽しいゲームを、3～5年生が話し合っ



て事前に準備していたものです。ゲーム後は再びホールで、6年生からお礼の言葉や歌とダンスのプレゼントがありました。この日のために、下級生に楽しんでもらえるような振り付けを考え、密かに練習をしていたそうです。

プログラムの最後には突然、6年前に入学した頃のかわいい笑顔がスクリーンに映し出されました。児童会実行委員たちからのサプライズです。6年生も下級生も職員も、大笑いしたり感動で涙をにじませたりしながら、数々の写真で6年間の歩みをたどりました。



それぞれの優しい思いが会場いっぱいに満ちあふれ、『心温まる』とはこういうことなのだ」と改めて実感したひとときでした。卒業して別れてしまうのは寂しいことですが、こうして野木小学校で同じ時を過ごした仲間を、温かい思い出を、ずっと心に留めてほしいと感じました。

## いつもありがとうございます！

### ボランティア感謝の会

2月21日（水）に、日頃お世話になっているボランティアの方々をご招待し、感謝の会を開きました。野木小の子どもたちは、登下校の見守りから、朝の読み聞かせ、農園の栽培活動や校庭の清掃活動、家庭科や総合の授業支援など様々な場面で多くの方々にお世話になっていま



す。その都度お礼をすることがなかなかできませんので、年に一度、こうして感謝の気持ちを表す機会を設けています。

まずは多目的ホールで、全校児童からのお礼の言葉を伝えます。ボランティアの皆さんからも一言ずつご挨拶をいただきました。「子どもたちのためでもあり、自分にとっても楽しみである」というお話が多うかがえました。



続いて家庭科室で6年生との茶話会です。お世話になった人に感謝し、お茶をいれて手作りのお菓子でもてなすという家庭科の授業の一環です。グループごとにクイズやゲームなどの出し物を考え、ボランティアの皆さんに楽しんでいただきました。

その後は校舎内の各教室や授業の様子を廊下から見て回ったり、全学年各教室に分かれて子どもたちと一緒に給食を食べてもらったりしました。ボランティアの皆さんに喜んでいただけて、子どもたちもうれしそうでした。

残念ながら当日ご都合が合わず不参加となった方々も、ぜひとも来年はおいでいただけますようお待ちしております。

なお、ボランティア登録は随時受け付けています。どうぞお気軽にお電話（56-0018）でお尋ねくださるようお願いいたします。詳しい募集のお願いを出すこともありますので、ご検討いただけましたら幸いです。

## いよいよ学校運営協議会へ

### 最後の学校評議員会

2月22日（木）は第4回学校評議員会が開かれました。学校評価の結果をもとに、ご質問やご助言をいただきました。また、次年度の学校経営計画についてもお知らせしました。

## 最後のなかよし活動…縄跳び集会

2月22日（木）の昼休みに体育委員会が主催する縄跳び集会が開かれました。3学期に入ってからの中よし活動は体育館での長縄跳びです。班ごとに練習を重ねてきました。

集会当日は体育委員の楽しい進行で、1年生から6年生までが一緒に



になって、歌に合わせて跳んだり8の字跳びをしたりしました。

本校の縄跳び集会の特徴は、班ごとにその

記録を競い合うのではなく、1回目と2回目でどれだけ記録が伸びたか、10の班の合計がいくつになったか、などを重視する点です。どの班でも、跳ぶタイミングを上手に教えたり、失敗した子を優しく励ましたりする姿が見られました。



### ジャベボール ベルマークでいただきました

本校PTAはベルマーク運動に参加しており、研修厚生委員会の皆さんが集まったベルマークの仕分け作業をしてくださっています。1点は1円として換算され、今年は子どもたちが投力を鍛えられるように「ジャベボール」という体育用具を買っていただきました。正しい投げ方をするとヒューッと音を出して飛ぶため、投げ方のコツがつかめ



ます。さっそく6年生が体育の時間に使い、何度も何度も音が出るよう練習していました。効果が出そうです。

### ちりも積もれば山となると

はまさにこのことだと思いました。PTA会員ではない地域の皆様の中でも、ベルマーク運動の趣旨にご賛同いただけましたら、ぜひマークの収集にご協力ください。集めておいていただき、5月の運動会や6月の演劇鑑賞会、10月の野木小っ子祭りの際にでも、ついでにお持ちいただけましたら幸いです。捨ててしまえばただのゴミですが、切り抜くことで子どもたちのために生かされます。

## 収穫が楽しみ！5年ジャガイモ植え



理科でジャガイモの観察をするため、5年生はこの時期に植え付けをします。今回も田部井さん、島田さん、勝俣さんに準備や指導でお世話になりました。ありがとうございました。

